

Gruppentreffen Nord 2022

Liebe Chabofreunde,

aus Versehen leider verspätet berichte ich Euch hier gern über das Sommertreffen 2022 der Gruppe Nord.

Zu diesem Sommertreffen der Gruppe Nord hatte Familie Meyer zum 07.08.2022 nach Steinhude eingeladen. Dieser Einladung waren bei wunderbarem Wetter viele Chabofreunde gern gefolgt. Das Treffen fand in perfekten Räumlichkeiten in der Geflügelzuchtanlage statt.

Begonnen haben wir das Treffen mit einer Versammlung, bei der Udo Ahrens die Totenehrung für Georg Aselmann gesprochen hat.

Im weiteren Verlauf haben wir Termine besprochen, u.a. die BSS in 2023, zu der es damals noch keine Meldungen gab. Heute steht fest, dass die BSS am 28. und 29. 10.2023 in Steinfeld stattfinden wird.

Ferner hat Matthias Marahrens freundlicherweise zum Sommertreffen am 06.08.2023 nach Melle eingeladen und der Verein Bohmtte hat sich zur Durchführung unserer BSS am 02. und 03. November 2024 bereiterklärt. Zusätzlich hat Udo Ahrens einen Beisitzer für den Zuchtausschuss gesucht. Dieser sollte bei der Jahreshauptversammlung in Waldsassen gewählt werden.

Nach der Versammlung wurden die unter einem Vordach ausgestellten Chabo besprochen, wobei Udo Ahrens, Sven Böhm und Heinz-Hermann Huhs sich für die verschiedenen Farben aufgeteilt haben. Sehr angenehm fand ich dabei, dass alle Zuhörer einen Sitzplatz hatten und dadurch jeder die besprochenen Tiere gut sehen konnte.

Wie bei Familie Meyer nicht anders zu erwarten, gab es sehr gutes und reichliches Essen. Für dieses Treffen hatten sie sich was ganz Besonderes ausgedacht - Ferkel am Spieß, wie auf dem Foto zu sehen ist! Es war eine Delikatesse! Unser Treffen endete mit einem Kaffeetrinken. Insgesamt war es eine sehr gelungene Veranstaltung in Steinhude, für die wir uns bei Familie Meyer herzlich bedanken!



Autor Michael Schratz

